

Los imperios maya y azteca son culturas que se desarrollaron en México antes de la llegada de los europeos.

Mientras que los mayas se establecieron en lo que hoy es el sureste de México, Guatemala, Honduras y el Salvador, el imperio llamado "Azteca" abarcó del golfo al centro de México; los mexicas, provenían de las tribus del norte de México y sur de Estados Unidos. Además, cuando los aztecas llegaron a su mayor expansión, por el año 1300, la civilización maya ya había pasado su periodo clásico... 400 años antes.



Actividad

1 Investiga sobre las civilizaciones y responde las siguientes preguntas.

a Los aztecas, fundaron su imperio en un lugar llamado Texcoco ¿Qué era lo que caracterizaba a este lugar?

La ciudad de Texcoco de Morelia es una de las ciudades más antiguas del país y del estado fue capital del estado de México en el año de 1827 y dejó de ser capital del estado de México.

b ¿Cómo lograron los aztecas construir sobre el lugar donde establecieron su imperio?

Les tomaron días hacerlos y tenían que cagar muchas rocas pesadas.

c ¿Qué eran las chinampas y para qué servían?

El sistema agrícola chinampero de la Ciudad de México es uno de los trece nuevos entornos paisajísticos celebrados.

d ¿En qué consistía el sistema de "Tala roza" y para qué servía?

La tala y quema, o roza y quema, es una técnica agrícola que consiste en la deforestación de un pedazo de tierra donde se queman los árboles.

e Los mayas eran grandes observadores del cielo y de sus astros. ¿Menciona los avances científicos que lograron desarrollar gracias a estas observaciones.

Los mayas fueron grandes científicos y matemáticos ya que manejaban el concepto cero y un sistema vigesimal de medida (de 20 en 20).

2 Dibuja el medio de transporte de los aztecas.



3 Dibuja el juego de la pelota.

